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无分红的股票为什么有人买－为什么说上市公司永远不分
红，那么它的股票将毫无价值？-股识吧

一、请通俗解释一下上市公司不分红为什么投资者还要买它的股
票

简单说，股票实际上是一种权益，你买了股票就拥有了上市公司的一部分。
1 巴菲特公司股票不分红但是每年的净值都在增长，也就是公司增值了它的股票随
之增值；
2 赚取差价、收益分红、等待升值属于不同的操作方式，因人而异不能简单的概括
为投资还是投机，买股票的动机只有一个那就是赚取最大收益，所以取得分红不是
必要且唯一的。
3 买房子、买古玩字画也算投资，投资者买了这些东西不会想着分红吧，房子能出
租赚取租金勉强算分红，但是古玩字画哪里有分红呢？投资它们主要为的是将来巨
大的升值潜力。
4 储蓄是为了得到利息，而投资股票不只是为了利息，如果单纯为了收取分红，不
如把钱存银行，两者都是收取利息，不同的是股票风险大于银行。

二、一个公司没有分红或者分红少，业绩较低，为什么还有那么
多人买她的股票？

因为股价与业绩与分红有关但并不是仅仅和业绩与分红有关，比如：成长性、概念
、政策导向、主力控盘、炒作等等

三、为什么大多数股票在没有分红的情况下还是有人购买

个人看法：因为大多数人觉得分红并没有真的分配红利，通过人为降低股价的形式
（除权），把这笔红利扣减了，而且一旦分红就意味着下跌。
相比之下，人们更愿意购买那些不搞这种噱头的公司股票，拿在手里，心里还踏实
一点。
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四、问个股票方面的问题。。

股票的收益来源于分红、资本溢价。
分红又包括现金分红、送股、派息等。
资本溢价就是指股票价格上涨带来的收益。
一家企业如果盈利会选择分红或者资本转盈余公积，留做企业再发展。
无论是分红或是转公积金，股票的价值是不变的。
一般企业为了企业的发展希望把利润转盈余公积，这样对长期投资者是有利的，但
是为了避免企业不给股东分利这种情况，国家有归定，只能提取一定量的盈余公积
，其它还是要分红的。
可是，虽然如此，上市公司还是有办法操作的。
比如像中石油这种大型国企，如果分红是分给国家，分给投资者，那么不如把利益
留给企业员工了。
所以他们宁愿提供高福利，减少企业利润，没有利润就不能分了吧，就是这样，所
以现在很多大型国企是很少分红，或者分的很少。
如果你对股票不了解，我不建议你投资这个。
因为中国的股票极少有投资价值，都是投机者炒做。
大部分好的企业有时上了市，也变黑了，只追求股市的资本收益，而放弃了发展企
业的本质。
所以说没什么投资价值，没有投资价值的股票，只能是跟庄跑，去赌。
这犹如高空走钢丝，风险大收益小。
如果时间允许你可以多学些金融知识，适时做点别的金融投资。

五、为什么说上市公司永远不分红，那么它的股票将毫无价值？

这种说法还有个前提，就是该公司的业务没有成长型，反映在股价上就是今年10块
，明年还是10块，那样的话，还不如把钱存银行了

六、十分不解中国股市，既然都不分红，怎么还有人买

如果奖金的数额较大，这是要董事会甚至是股东大会决定的。
否则公司有公司章程，奖金是不可能随便发的炒股的目的每个人不一样，有的是赚
差价，有的是长期持有（不排除高抛低吸） 从长期来看，股价是由公司的成长性
决定的，这就需要对形势有自己的判断（不能只看机构的投资分析报告）
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当然作为投资者，肯定希望公司有稳定的分红。
其实股市里也不乏分红率（每股分红/每股收益）较高、且每年都分红的上市公司
，有的分红率甚至在50%以上综上所述，对于炒股，我的看法是：1、公司有较好
的成长性2、公司有较高且稳定的分红3、在合适的时点买入和卖出（高抛低吸）

七、关于原始股的问题：买了公司原始股票五年了，因为一直没
上市，也没有分红，这样正常吗？

要看公司是否具备 了上市 的条件

八、上市公司分红是怎么回事 为什么有的公司不分红
分红怎么分 要分红是不是分完 手里的股

把上一个财政年度的利润分配给股东。
没有利润或现金流不足，就不分红了。
按分红方案分。
不是。
股份没有变化。

九、为什么有的股民不买快要分红的股票。请详细点！谢谢

快要分红的股票股票已经非常危险了分红对股东的实际利益没有什么大影响。
等实质性利好见光后，股价会随着主力的出货动作而震荡下行。
只是多了些股本数 资金总额还是一样的。
主力为了拉升股价出货 利用分红的利好来炒作
而炒作完后会在高位将手中的筹码派发给跟风散户 用大比例送转的利好消息来完
成减持，并不是包赚不赔的安全投资惯于炒“概念”的投资者而言、股本规模、每
股收益等进行综合考虑,一定要对公司经营业绩、股价，预期盲目追涨过度炒作反
而会透支未来的股价。
所谓“高送转”一般是指大比例送红股或大比例以资本公积金转增股本，“高送转
”恰好迎合了其投资低吸分批建仓偏好能向投资者展示企业的高成长性容易受到市
场追捧一方面是因为上市公司采用高比例送转的方式进行分配。
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公司净资产收益率和盈利能力都没有任何实质性影响、成长性
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